

Erfolgreiche Turnerinnen an der Regionenmeisterschaft in Kerns

Mit der Regionenmeisterschaft in Kerns startete am vergangenen Wochenende die diesjährige Wettkampfsaison des Turnzentrums Nidwalden. Die K1-Turnerinnen haben dabei hervorragende Leistungen gezeigt: Mit einer Gesamtpunktzahl von 38.45 gewann Louise Caprez verdient in ihrer Kategorie. Von den weiteren Turnerinnen holten sich Luana Bader (9.), Zoé Kempf (17.), Nilaya Langensand (23.), Celine Arnold (30.), Alice Pesciootta de Abreu (30.) und Loreen Michel (40.) eine Auszeichnung. Bei der Kategorie 2 landet Larina Piller mit einem Punktetotal von 37.35 auf dem hervorragenden 7. Rang. Weiter erturnten sich Gianna Caprez und Lorena Maggio (beide Rang 30), Lou Gautschi (Rang 39) und Ellen Flury (Rang 50) mit starken Leistungen eine verdiente Medaille. Lana Bucher verpasste leider um 0.10 Punkte die begehrte Medaille. Auch Lenya Kälin und Yara Imboden gingen trotz gutem Wettkampf ohne eine Auszeichnung nach Hause. Die Turnerinnen des K3 starteten mit den Schaukelringen, wo Anique Rösli mit 9.25 die Bestnote erreichte. Am Reck hatten Emilia Jans und Milla Bucher die Bestnote von 9.60. Alina Zwyszig und Nahla Bircher zeigten am Boden eine schöne Übung. Emilia Jans gewann letztendlich die Goldmedaille und Milla Bucher durfte die Silbermedaille in Empfang nehmen. Alle K3-Turnerinnen haben eine gute Leistung gezeigt und durften sich mehrheitlich über eine Auszeichnung freuen. Beim K4 ergatterten sich Noë Niederberger mit einer Note von 9.65 und Noelle Riggione mit einer Note von 9.55 Bestwerte. An den Ringen holte sich Meline Dafflon mit 9.50 die beste Note. Celine überraschte die Mannschaft mit ihrem schönen Saltoabgang an den Ringen. Am Sprung zeigten die K4-Turnerinnen ebenfalls gute Leistungen: eine 9.20 von Alina Zimmermann und eine 9.00 von Antonia Flühler. Voller Stolz gingen die Turnerinnen an das letzte Gerät, ans Reck. Sie zeigten nochmals ihr bestes Können und Lilly Frank durfte sich dabei eine 9.10 ergattern. Mit einem guten Gefühl ging es an die Rangverkündigung, wo Meline Dafflon mit 37.50 Punkten den 1. Platz gewann. Weitere Auszeichnungen holten sich Noë Niederberger mit dem 8. Platz, Lilly Frank mit den 11. Platz und Luna Imholz sowie Alina Zimmermann mit dem 21. Platz. Sieben Turnerinnen standen in der Kategorie 5 für das TZN bereit. Muriel Gloor erzielte gleich drei Tagesbestnoten: am Reck 9.50, am Boden 9.65 und an den Ringen sensationelle 9.70 Punkte. Mit dieser hervorragenden Leistung erreichte sie den 3. Schlussrang. Auch Eva Dormann war auf Podestkurs und verpasste dieses nur knapp: Sie erlangte den grossartigen 4. Rang. Im Sprung gelang ihr mit 9.60 die drittbeste Tagesnote. Luana Odermatt erreichte trotz eines Sturzes am Reck den guten 15. Rang und bekam eine Auszeichnung. Die anderen vier K5-Neulinge konnten noch keine Auszeichnung entgegennehmen und freuen sich auf ihre Fortschritte. Ria Reinhart ist die einzige TZN-Startende in der Kategorie 6. Sie zeigte einen super Wettkampf. Mit ihrer wunderschönen Bodenübung erzielte sie mit 9.50 Punkten die viertbeste Tagesnote. Mit dem tollen 11. Schlussrang und einer Auszeichnung ging sie glücklich nach Hause. In der Damen-Kategorie stand Lina Nussbaumer für das TZN am Start. An den Ringen gelang ihr mit hervorragenden 9.20 Punkten die viertbeste Tagesnote. Auch die anderen drei Geräte absolvierte sie mit Bravour. So durfte Lina als 7. die Auszeichnung in Empfang nehmen.